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７月の行事予定  

日 月 火 水 木 金 土 

２ ３ ４ ５   ６   ７   ８ 

 

 

 

児童朝会  

 

 

放 課 後 学 習 

５校時授業  

 

５校時授業  

口座引落日  

 

クラブ  ぽけっと  

地 区 児 童 会 

放課後学習  

 

 

 

 

 

 

１～２年１４：３０  

３～６年１５：２５   

 

一斉下校１４：５５   

 放課後学習１５ :４５  

一斉下校１４：３０  

  

 

１～２年１４：５５  

３～６年１５：４５  

 

１～２年１４：５５  

３～６年１５：４５  

 放課後学習１６ :３０  

 

 

 

９ １０  １１  １２  １３  １４  １５  

 

 

 

 

個人懇談   

子ども安全点検  

個人懇談   

 

 ５・６年 

 出前授業 

（ 三 菱 自 動

車）  

５校時授業  

 

SC 

13:30~16:30 

            

 

 

 

 

 

一斉下校１４：３０  

   

一斉下校１４：３０  

   

一斉下校１５：２５  

 

一斉下校１４：５５  

   

 

１～２年１４：５５  

３～６年１５：４５  

１６  １７  １８    １９  ２０  ２１  ２２  

 

 

海の日  

 

 終業式  

給食あり  

夏季休業日  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１～２年１４：５５  

３～６年１５：４５  

一斉下校１３：３０  

 

 

 

 

 

 

 

２３  ２４  ２５      ２６       ２７       ２８     ２９ 

  

 

夏 GAKU サプリ  

 

夏 GAKU サプリ  
 

夏 GAKU サプリ  

 

夏 GAKU サプリ  

 
 

 

       

 

                          【８月の主な行事】 

１０（木）～１６（水）閉庁日  ２１（月）口座引落日  

２５（金）始業式・給食開始 一斉下校１３：３０  

２８（月）一斉下校１４：３０  

２９（火）一斉下校１４：５５  

２９（火）～９月１日（金）夏休み作品展  

９月１日（金）参観日・懇談・山の学習説明会（中学年）・引き渡し訓練 

 

   

  

 

 



    

   わかたけ  令和５年度 

    金光竹小学校だより ６／１５ ＮＯ．３ 

 

 

  

  

 

 

 

今年度の運動会について，アンケートにご協力いただきましたので，代表的なご

意見を紹介します。昨年度からの「普段から取り組んでいる体力作りを見てもらう，

事前の練習時間の少ない運動会」を継続していく基本的な方針は変わりませんが，

保護者の皆様のご意見を可能な範囲で取り入れながら，来年度の運動会が小規模校

の子ども達の成長のためにより良いものになるよう努めます。 

  

〇走るのは速いけどなわとびは苦手で可愛い姿でした。大きくなるといろんな跳び方がで

きるようになるのを楽しみにしています。お休みの日に一緒に練習してみようかな。（低

学年保護者） → 子ども達がとても喜び，励みになります。  

 

〇縄跳び一つとってみても昨年よりとても上手に跳べるようになっていました。子ども達

も楽しそうに運動会をしている姿が伝わってきました。昔のような厳しい組体操の練習

を頑張って頑張って・・という姿も見応えありますが，人数の少ない竹小には今のよう

な形が合っているのかなと思いました。（低学年保護者）  

  → 竹小教職員が大切にしていることをご理解くださりありがたいです。  

 

〇授業での成果を感じられる運動会でした。（中略）一輪車や竹馬は家ではなかなか見る

ことのできない姿で，保護者としてもすごいなあと感動しました。また，それらができ

ない子たちにも次の運動会はやりたいと励みや目標になるのではないかと思いました。

（中学年保護者） → 運動会で一輪車や竹馬を扱うのは，励みや目標になればという

思いです。本校は小規模校なので，一輪車や竹馬一台あたりの人数が少なく，使いやす

い環境です。  

 

〇今年初めてした全校リレーは色々な種目があり，全校で一つになって競うという小規模

校だからできるいい競技だなと思いました。（中学年保護者）  

 → 全体練習はほぼ必要なく，個々でできる種目に励める点が良いと思います。  

 

〇今まで自分の出る種目のみがんばっていましたが，低学年の旗持ちや当番，準備などを

している姿に成長を感じました。（高学年保護者）  

 → 運動会を支える役割を任されることが子ども達の成長を大きく促します。  

  

〇早く始めたおかげで，雨で中止にならずに最後までできて良かったです。６年生は係が

たくさんあってみんなどれも素晴らしかったです！ 

 → 今年度の６年生は４人だったので，役割の密度が濃かったです。感想に書かれてい

るように４人とも素晴らしい動きでした。４人の成長を感じながら目頭が熱くなり

ました。  



△全校リレーは良かったですが，間に５・６年生が入ったチームとの差が大きかったので，子

どもは残念がっていました。 

→ ケンパ，ドリブル，竹馬，一輪車を学年で割り振っていたのではなく（これは無理なので），

主に低学年が取り組んでいたケンパなどに人数調整のために高学年が混ざっていました。来

年度はこの点が少しでも改善できるよう工夫します。 

 

△親子種目（玉入れ）に出る保護者は，その場で待機して出入りすることを事前のプリン

トで知らせるかアナウンスいただけたらわかりやすいなと思いました。  

→ ご指摘の通りです。いきなり始まって３０秒で終わりだったので，参加できずに終わ

ってしまった方もおられたことと思います。来年度は，一旦かごの周りに出てきていた

だいて人数を確認・調整してから競技を開始します。親子玉入れは，ルール説明の必要

がないので P 役員さんの負担が少ないこと，久しぶりに運動する方のけがのリスクが少

ないことの理由で，継続する予定です。  

 

△卒業生リレーがあったら盛り上がるのでは？  

→ 運動会に来る卒業生の数がリレーができるほどではないこと，事前にリレーをするこ

とを知らせてもチームが組めるほどは集まらないことが予想されること（走ることに自

信がない生徒は参加しないのでは）の理由で実施は見送ります。  

 

△開催時期が早過ぎて１年生には厳しいのでは。５月でも３・４週目，または秋ではどう

か？  

→例年通りでは５月４週目の日曜日に金光地区体育祭が開催されること，６月に近付くほ

ど気温が高くなる日の頻度が高まって熱中症のリスクが高くなること，秋は高学年が泊

を伴う学校行事があること，１１月は学習発表会という大きな学校行事があることから

５月早目の開催としています。ご指摘のように１年生には少し厳しいですが，完成した

姿ではなく，今取り組んでいる姿を見ていただくことを優先しています。温かい目で見

てやってください。  

 

△万国旗や入退場門があってもいいのでは？  

→ 万国旗については５名の方から意見をいただきました。確かに，万国旗が張られた会

場は華やかになり，運動会の雰囲気が盛り上がります。令和２年度以来万国旗を張って

いない一番の理由は，かなりの高所作業による職員のけがのリスク回避です。また，運

動会前後の天候に作業のリスクや負担が大きく影響を受けることも理由の一つです。い

ただいたご意見のお気持ちも十分わかりますので，この件は再度検討させていただきま

す。  

→ 入退場門については，来年度以降も立派なものは設置しません。理由は，令和元年度まで

使用していた門は左右の柱がとても不安定で，さらにその上に「入場門」「退場門」の板を

ぶら下げた門の下をたくさんの人が通過するのが危険すぎるからです。また，安定した門を

新たに購入したり作成したりする費用も人手もないので，年に１回しか使用しない入退場門

は簡素にしています。 

 

△うらじゃを踊る際，低学年にも法被（はっぴ）を着させてほしい。 

→ 紐を結ぶのに支援が必要な児童が増えますが，前向きに検討します。法被は，PTA 会計で

購入しており，使用後は天日干しをして保管しています。 

 

△体操服で登下校させてはどうか？ 

→ 今年度はぎりぎりで回避しましたが，演技中の雨で激しく濡れてしまった時の着替えとし

て制服で登校させています。まったく雨の心配がない時は体操服での登下校も可能なの

で，前向きに検討します。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回校内環境整備へのご協力 

ありがとうございました。 
 

 ５月２３日（火）に第２回校内環境整備としてプール掃除に保護者・地域が

それぞれ約１５名ずつ，計約３０名が参加してくださいました。プール内外の

掃除を約１時間半，途中子ども達も参加しながら行いました。お陰様で作業は

はかどったのですが，昨年同様，大プールの床面と壁面は手たわしやデッキブ

ラシでは落ちないほど頑固な汚れがついており，高圧洗浄機で地道に洗浄する

しかきれいにする方法がありませんでした。1 台の洗浄機で高さ約１m の壁を

５ｍ洗浄するのに１時間弱を要し，大プール全体の底面と壁面を洗浄するには

約７０時間を要する計算になります。２３日のプール掃除終了後から６月１日

（木）までの間，雨の合間を縫って教職員が交代しながら高圧洗浄機３台で洗

浄作業を行いました。コロナ以前の令和元年度までのプール掃除ではなかった

状況になっています。この影響でプールへの注水が 

６月５日からになり，水泳授業の開始が予定より遅れた 

ことをお詫びします。 

 

 

 

 

 

  ６月２日（金）に第１回金光地区学校運営協議会が金光中学校で開催されました。

今年度の竹小学校保護者代表は東山愛さん，学区代表は昨年度に引き続き，下竹の

原田隆嘉さんです。金光地区学校運営協議会では，今年度の三本柱も  

 「自己肯定感・自己効力感」「郷土愛」「あいさつ」  

                            

とし，各校の実態に応じて具体的な指導をしていくことになりました。今年度から

浅口市内の３中学校区はそれぞれ小中一貫教育校として学校運営を進めています。

金光地区は「一貫教育 金光学舎」として学校間の連携を図っています。金光地区

学校運営協議会としては，この動きに合わせ，三本柱推進のために，学校と保護者

と地域がアイデアを出し合い，話し合い，同じ方向を向いて日々子ども達に接して

いこうと考えています。特別なことをするのではなく，金光地区の子ども達がこの

三本柱が身に付くように，我々大人が意識して日常生活を送ることが一番基本の活

動になります。今年度は，８月３日（木）９：３０～１１：００に金光公民館で，

多くの方々からのアイデアを出していただく会として熟議を開催する予定です。出

席者等，詳しい内容につきましては，決まり次第お伝えします。  

 

  


